

一般質問



道路改良が求められるあぐりモール入口

農協入口の道路拡幅は

右折ゾーンが必要



折井金興議員



遠藤正紘議員

質問 JAあぐりモール
入口の道路拡幅計画はどうなっているか。

答弁 入口付近の地形がちょうど坂の頂上になってしまって、見通しがよくありません。

40kmの速度規制、U字溝のフタ整備などを行っていますが、根本的な解決策にはいたっていません。道路改良案は、まず右折線を造ることですが、横断をどうするかの問題が発生します。

いざれにしても町道ですから、町が主導で検討していきます。

「富士病棟」の保存は

保存活動の推移を見守る

公社問題に道筋をつけたい

予算編成の考えは

質問 骨格予算ではなく、通年型予算を編成した理由は。やり残こした事業は。

答弁 繼続事業と準備が整った事業を主体とし、新規事業は極力抑えました。

合併から自立へ転換し、予算を組み直したため、先送りした事業がありましたが、事業全般に見直しました。今後は開発公社の問題に解決の筋道をつけたいと考えています。

質問 昨年行なった耐震診断の実績は。耐震診断を町事業として進める考えは。

答弁 17年度は簡易耐震診断は23戸でした。17年度は簡易耐震診断を行なうため確認表を全世界に配布し、再度、診断希望の有無を把握します。今後も国・県の補助金を活用して進めますが、高齢者等から相談があれば対応をします。

再度、希望の有無を把握
耐震診断対策は

質問 高原病院「富士病棟」保存の考えは。

答弁 この病棟は、映画や小説の舞台になって広く知られているのですが、今は医局などに使われています。現在、町内有志により保存運動が進んでいますが、町はその活動の推移を見守り、とくに主導をする考えは持つていません。